

Polisi Bantu Evakuasi Penumpang bus Yang Pingsan Saat Arus Balik Lebaran.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Apr 16, 2024 - 13:26



Polres Tasik Kota----Sejumlah anggota polisi yang bertugas di Pos Pam Sukamantri, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya melakukan aksi heroik saat arus balik libur Lebaran Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijiriah.

Aksi heroik tersebut dilakukan anggota Pos Pam Sukamantri, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya dalam mengevakuasi seorang penumpang bus Doa Ibu yang pingsan di Jalan Raya Sukamantri, Desa Desa Kuriabakti, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya Senin 15 April 2024.

Kapospam Sukamantri Iptu Yudi mengatakan, Pihaknya bersama anggota yang bertugas di Pos PAM Sukamantri Langsung Evauasi seorang Pria yang pingsan tersebut.

"Kami segera membawa penumpang bus yang pingsan itu ke Puskesmas Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya," Kata Kapospam Sukamantri Iptu Yudi Kepada

Wartawan Senin Siang.

Menurut dia, Peristiwa itu diketahui bermula saat sejumlah anggota Pos Pam sedang melaksanakan tugas pengamanan arus balik di Jalan Raya Sukamantri, Desa Desa Kuriabakti, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya.

"Ya Anggota tersebut mendapatkan Laporan kalau ada seorang penumpang bus yang pingsan," Terang Iptu Yudi.

Mendapat laporan tersebut, Iptu Yudi langsung menginstruksikan anggota lainnya, untuk mengevakuasi penumpang bus yang pingsan tersebut.

"Penumpang bus yang pingsan itu langsung dibawa ke Puskesmas Ciawi agar segera mendapatkan tindakan medis," Ujarnya.

Penumpang bus yang pingsan itu diketahui bernama Pauzan (28) Ia Dari Tasikmalaya hendak menuju Bandung.

Dengan demikian, Iptu Yudi Pun menghimbau kepada para pemudik untuk mempersiapkan segalanya saat akan berangkat.

Tak hanya kondisi kendaraan, kondisi kesehatan dan stamina pun harus ikut diperhatikan agar bisa sampai di tujuan dengan aman dan nyaman.

"Apabila hendak melakukan perjalanan jauh dan butuh beristirahat, para pemudik bisa beristirahat di pos pam, kantor polisi, bahkan pos pelayanan terpadu yang telah kami siapkan," Tutup Iptu Yudi.